



こひつじ 2組 クラスだより 7月



クラスで取り組んでいること

- 食事について...
- ★お皿に手を添えて食べる
 - ★姿勢を正して食べる
 - ★お箸の持ち方の確認

夏休み中もお家で取り組んでみて下さい。

今月の歌

♪ 12のせいざ

1. 星がゆっくり眠る夜は すてきな夢をみるでしょう
きみとぼくが生まれた星は どんな星なんだろう
昔の人は考えた 12の星があることを
2. おひつじ おうし その次に並ぶはふたご かにの宿
狂えるししと おとめごに かたむく天秤 這うさそり
弓持ついてに やぎ叫び みずがめの水に うおぞすむ
3. 1番繰り返し
トゥインクル トゥインクル ララララ×2

今月の聖句

「勇気を出しなさい。」

(ヨハネによる福音書 16章33節)

今月の賛美歌

♪ しずかに しずかに

しずかにしずかに みつめていよう
かがやくひかりは むかしもいまも
しずかにしずかに みつめていよう

※『ほんとにだれが』も歌っています♪

えのぐあそび



7月に入ってからは用意が本格化!

水鉄砲を作るためにペットボトルがいる! となり
担任から炭酸の入ってるペットボトルはペコペコしにくいから
炭酸の500mlのがいいな〜と注文が...

すると次の日から続々と持って来てくれ、
なんとシルフでお知らせしなくても全員分集まりました!!

前日には、壁が汚れたらだめだから...と
以前から用意していたゴミ袋(切り広げたもの)を
3階の壁とこひつじ2組までの通路の壁に貼っていきました。
この日がとっても暑くて暑くて皆で汗だくになりながら
用意しました

そして8日(金)、みんなで考えあった、夏の遊び
絵具遊びが実現しました!!

はじめから色水の水鉄砲を思いっきり楽しむ姿はあったのですが、
段々とボディペインティングも盛んになってきて... (笑)
最後には別人の人が数名誕生していました (笑)

おしまいするよ〜と皆で集まって話をするとき
私の笑いが止まらなくなり大変でした (笑)

その後の給食では口々に楽しかった〜という姿が見られ
思いっきり楽しめたのかな〜と感じました。
きっと6月から地道に話し合いや準備を重ねてきたのもあって
とっても特別な活動になったのでは...と思います。

また、ここまで思いっきり楽しめたのは
お家の方々の温かいご理解やご協力があったからです!

本当にありがとうございました!!

今回の写真で子どもたちと一緒にミニアルバムを作りました。
クラスだよりの掲示板的隣においてあるので是非見てみてください!
2学期以降も掲示板がお部屋の方に残しておく予定なので
お気軽にお声がけください♪



あっという間に過ぎていった1学期。
毎日子どもたちを幼稚園に送り出して頂き、ありがとうございました。
クラス替えがあって新しい環境で、ドキドキ、ワクワク、不安な気持ちでいっぱいだった
4月のことを思うと皆がそれぞれに成長したな〜と感じます。
特に、自分たちでできることは自分たちでやろう! という気持ちが高いこひつじ2組さん。
その姿、行動に担任は何度助けられたことか...笑 ♡ ありがとう〜

夏休み、長いお休みになりますが、体調に気を付けてお過ごしください!
また2学期にお会いできることを楽しみにしています!!



ごはん
いくよ〜!

デイ キャンプ

みんなが心待ちにしていたデイキャンプ!
嬉しいことに全員揃って参加することができました!!
夜ごはんのカレーとゼリー、そのあとのキャンプファイヤー
花火も全力で楽しんだこひつじ2組さん。
最後にお部屋に帰ってきて冷たいジュースを皆でカンパ〜イ!
そして頑張ったね! のメダル☆

いつもとは違う雰囲気の幼稚園にドキドキわくわくな姿でいっぱいな子どもたちでした◎
皆にとって思い出の一つになればなあ〜と思っています☆



夏休み中、お部屋で育てていた夏野菜とカブトムシどうしよう? と相談しました。
いろいろな意見が出た中で、夏野菜は職員室の先生に、
カブトムシは夏休みも登園予定のこひつじ2組の友達にお願いすることになりました!



- ←やさい
1. ペットボトルにおみずをいれる
 2. きゅうり とまと おしろいばな
みずお あげる
 3. ペットボトルお かたづける

とまのができていたら
れいここに置いてね
(冷凍庫)

トマトはまだ一回も食べれていない... ということで
冷凍保存をして2学期に何かクッキングできたらいいね
と話しています☆
キュウリは一度食べれたから、大きくなってたら
お世話をしてくれた大人が食べていいそうです (笑)

左のポスターは水やりの説明書
で、誰でもお世話できるように...と
作成しました◎

